



Domingo 31 dte. el Año Ciclo A

“SERVIR SIN AGRANDARNOS”

PRIMERA LECTURA

*Ustedes se han desviado del camino
y han hecho tropezar a muchos con su doctrina*

Lectura de la profecía de Malaquías 1, 14b-2, 2b. 8-10

Yo soy un gran Rey, dice el Señor de los ejércitos,
y mi Nombre es temible entre las naciones.
¡Y ahora, para ustedes es esta advertencia, sacerdotes!
Si no escuchan
y no se deciden a dar gloria a mi Nombre,
dice el Señor de los ejércitos,
yo enviaré sobre ustedes la maldición.
Pero ustedes se han desviado del camino,
han hecho tropezar a muchos con su doctrina,
han pervertido la alianza con Leví,
dice el Señor de los ejércitos.
Por eso yo los he hecho despreciables
y viles para todo el pueblo,
porque ustedes no siguen mis caminos
y hacen acepción de personas
al aplicar la Ley.

¿No tenemos todos un solo Padre?
¿No nos ha creado un solo Dios?
¿Por qué nos traicionamos unos a otros,
profanando así la alianza de nuestros padres?

Palabra de Dios.

SALMO **Sal 130, 1-3**

R. *Señor, guarda mi alma en la paz junto a ti.*

Mi corazón no se ha ensoberbecido, Señor,
ni mis ojos se han vuelto altaneros.
No he pretendido grandes cosas
ni he tenido aspiraciones desmedidas. **R.**

No, yo aplaco y modero mis deseos:
como un niño tranquilo
en brazos de su madre,
así está mi alma dentro de mí. **R.**

Espere Israel en el Señor,
desde ahora y para siempre. **R.**

ALELUIA **Mt 23, 9b. 10b**

Aleluia.
No tienen sino un padre: el Padre celestial;
sólo tienen un doctor, que es el Mesías.
Aleluia.

EVANGELIO

No hacen lo que dicen

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 23, 1-12

Jesús dijo a la multitud y a sus discípulos:

Los escribas y fariseos ocupan la cátedra de Moisés; ustedes hagan y cumplan todo lo que ellos les digan, pero no se guíen por sus obras, porque no hacen lo que dicen. Atan pesadas cargas y las ponen sobre los hombros de los demás, mientras que ellos no quieren moverlas ni siquiera con el dedo.

Todo lo hacen para que los vean: agrandan las filacterias y alargan los flecos de sus mantos; les gusta ocupar los primeros puestos en los banquetes y los primeros asientos en las sinagogas, ser saludados en las plazas y oírse llamar «mi maestro» por la gente.

En cuanto a ustedes, no se hagan llamar «maestro», porque no tienen más que un Maestro y todos ustedes son hermanos. A nadie en el mundo llamen «padre», porque no tienen sino uno, el Padre celestial. No se dejen llamar tampoco «doctores», porque sólo tienen un Doctor, que es el Mesías.

Que el más grande de entre ustedes se haga servidor de los otros, porque el que se ensalza será humillado, y el que se humilla será elevado.

Palabra del Señor.

APORTES PARA LA CELEBRACIÓN

“SERVIR SIN AGRANDARNOS”

RECURSO

Preparación previa

- Se puede plantear una situación en la que hay que elegir al chico más importante del mes. Comienzan a desfilar distintos chicos que presentan todo lo que han hecho. Exageradamente cada uno se presenta como el mejor en algún rubro. El que mejor sabe leer, el que nunca faltó a misa, el que ayuda en el altar mejor que ninguno, el que se aprendió todos los nombres de las cosas que se usan en Misa, el que mejor juega a la pelota, el que se sacó las mejores notas, el que es de más confianza de la maestra porque es el más aplicado. Entre todos puede presentarse uno que simplemente le llevó los deberes a un compañero enfermo.

- Se somete a votación con el aplausómetro. De acuerdo al resultado se invita a hacer una nueva votación recordando el evangelio de la semana pasada. ¿Qué es lo más importante?

- Llegar a la conclusión que no siempre lo que más brilla, lo más grande, lo más atrayente es lo más importante. No siempre el que más se agranda es el más grande.

SUGERENCIAS PARA LA PREDICACIÓN

+ Recordar el recurso realizado y retomar la conclusión: no siempre lo que más brilla, lo más grande, lo más atrayente es lo más importante. No siempre el que más se agranda es el más grande.

+ Pasar bajo la lente del evangelio es descubrir que el verdaderamente grande es el que sigue el camino de Jesús de servicio y de amor desinteresado. Jesús denuncia a los fariseos vanidosos que se mandan la parte y ponen la importancia en las apariencias, e invita a los que quieran seguirlo a no caer en la tentación de dejarse encandilar con los títulos que nos separan y no nos dejan vivir como verdaderos hermanos.

+ Jesús le anuncia que lo que verdaderamente hace grande al hombre es seguir su camino haciéndose servidores unos de otros.

+ Para participar de la grandeza de Jesús es necesario hacerse servidor, no solamente servicial. Seguirlo significa todo un camino de identificación con su vida entregada al servicio de todos. Tener los ojos bien abiertos para ver las necesidades de los demás, tener los oídos bien abiertos para escuchar sus pedidos y las manos bien abiertas para trabajar por ellos.

+ Servir es tener en el corazón el deseo de ser felices haciendo felices a los demás, especialmente a aquellos que más necesitan.

ORACIÓN COLECTA

Padre de todos,
ayúdanos a ser grandes
sirviendo con amor
a todos los que necesitan.

*Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo,
que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo
y es Dios, por los siglos de los siglos.*

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Junto con el pan y el vino
te ofrecemos Señor
nuestros corazones que quieren identificarse
cada vez más con el corazón de Jesús,
humilde y servidor.

Él que vive y reina por los siglos de los siglos.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Gracias Padre bueno,
porque tu amor nos hace descubrir
que somos grandes
cuando amamos y servimos.

Por Jesucristo, nuestro Señor.